

**Patrimonio Activo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del Centro:
"Son el encanto que atrae a los turistas y los deja maravillados**

Principal



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/patrimonio-activo-exige-salvaguarda-para-siete-emblematicas-casas-del-centro-son-el-encanto-que-atrae-a-los-turistas-y-los-deja-maravillados_495.php

**PATRIMONIO ACTIVO EXIGE
SALVAGUARDA PARA SIETE
EMBLEMÁTICAS CASAS DEL
CENTRO: 'SON EL ENCANTO
QUE ATRAE A LOS
TURISTAS Y LOS DEJA
MARAVILLADOS**

Principal

Patrimonio Activo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del Centro: "Son el encanto que atrae a los turistas y los deja maravillados

"Es esencial continuar con la construcción de viviendas, pero priorizando la sostenibilidad y preservando los valiosos elementos que nuestra ciudad ofrece", enfatizó Erich Schaffner.

Patrimonio Activo Solicita Protección para Siete Edificios Históricos en Montevideo

La organización Patrimonio Activo ha expresado su preocupación por la futura de siete casas ubicadas en el centro de Montevideo, que actualmente se encuentran bajo riesgo de demolición.

Erich Schaffner, fundador de la organización, destacó que “hay siete casas que tienen protección cautelar, varias de las cuales están siendo demolidas porque la Intendencia entendió que no tenían valor patrimonial”.

Schaffner recordó un decreto aprobado en 2019 que establece la protección cautelar de edificaciones anteriores a 1960, obligando a la Intendencia Municipal de Montevideo (IMM) a evaluar su valor patrimonial antes de otorgar permisos de demolición.

“Si tienen valor patrimonial, estas construcciones deben ser conservadas, aunque sea en parte”, enfatizó.

Sin embargo, la IMM realizó un inventario que catalogó a estos edificios como sin valor patrimonial o de bajo valor, lo cual ha generado malestar en Patrimonio Activo.

“Entendemos que son construcciones de muy alto valor, que son escasas y que deben ser preservadas.

Los juicios de los técnicos de la IMM no pueden estar teñidos por la subjetividad”, afirmó Schaffner.

Destacó que todos estos edificios comparten características comunes: fueron construidos hace alrededor de 100 años y forman parte del tejido y paisaje urbano histórico de Montevideo, siendo elementos fundamentales de la identidad de la ciudad.

“Son las cosas que el turista viene a ver y se maravilla”, añadió.

Schaffner también subrayó que su organización está a favor de la construcción de nuevas obras, siempre que se preserve la fachada de los edificios históricos.

Además, abogó por la generación de mano de obra especializada en la restauración de estos proyectos, enfatizando la importancia de crear vivienda de manera sustentable, respetando los elementos de valor arquitectónico que tiene la ciudad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PATRIMONIO ACTIVO EXIGE SALVAGUARDA PARA SIETE EMBLEMÁTICAS CASAS DEL CENTRO: 'SON EL ENCANTO QUE ATRAE A LOS TURISTAS Y LOS DEJA MARAVILLADOS

tivo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del centro son el encanto que atrae a los turistas y los deja

Tags

patrimonial, elementos, edificios, patrimonio, priorizando, esencial, construcciones, cautelar, montevideo, viviendas, continuar, intendencia

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Un curioso lobo marino se aventuró a cuatro cuadras del océano en Buceo, paseando entre puertas de viviendas y edificios*
- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*
- 4.3 *** *Lynk & Co aterriza con fuerza en el Tcr World Tour, respaldada por una impresionante gama de vehículos premium*
- 4.3 *** *Jac Js8 Pro: el Suv de siete plazas que está ganando adeptos en todos los sectores*
- 4.0 *** *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*
- 3.7 *** *Una mujer baleada, cuatro detenidos y tres armas incautadas en la zona de Nuevo París*
- 3.5 *** *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*
- 4.9 *** *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo* *Ultimas Noticias*

3.7 * *Agresión en pleno centro: víctima opta por no realizar denuncia y la Policía cierra el caso*

4.9 * *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf